

Vorwort.

Schau, und mache es nach dem Muster, welches dir auf dem Berge gezeigt ist: Worte an Moyses (Exodus 25, 40), bezeichnend das höchste Muster, nach welchem die erste Kirchen- Staats- und Familien-Verfassung der Welt eingerichtet worden. Das höchste Muster für die Erde ist der Himmel, für das irdische Jerusalem (Friedens-Kirche und Friedens-Staat) das himmlische, für die Häupter der Welt, das Haupt des Himmels: auch für die Familie!

In der himmlischen Kirche und Stadt und Familie: Einheit, Alleinherrschaft, Monarchie; aber in der Drei-Einigkeit des Wesens die Dreifaltigkeit der Personen, und darin die große Gemeinschaft der Heiligen (göttliche Konstitution)! —

Durch Einen verkündet der Vater den Willen des DreiEinigen Gottes. Einen setzt der Gesandte des Vaters zum Oberhirten der Kirche, auf diesen Einen Grund-Felsen sie erbauend: weide Meine Schaaf! Ueber die Familie Einer! Ueber den

Staat ist gesagt: die Erde übergab Er den Kindern der Menschen (Psalm). — Welches ist die wahre Staats-Verfassung? — Es hat sich die Verfassung des römisch-deutschen Reiches, nach dem Muster, welches auf dem Berge Sion gezeigt worden **nach dem Muster der Kirche des Sohnes Gottes**, durch Ein Jahrtausend bewährt.

Sie ist dem göttlichen Willen gemäß: die Worte Gottes sind an den Staat gerichtet:

Schau, und mache es nach dem Muster, welches dir auf dem Berge Sion gezeigt ist!

Die Verfassung des Reiches ist nach dem Muster der Kirche des Sohnes Gottes geordnet. Die weltliche Gewalt ist dem geistlichen untergeordnet. Die weltliche Gewalt ist dem geistlichen untergeordnet. Die weltliche Gewalt ist dem geistlichen untergeordnet.

! Schau dich für die Kirche!

Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches.

— ! (Schau dich für die Kirche!)

Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches. Die Kirche ist die Basis des Reiches.